

## Aviadores militares de la Va Brigada Aérea realizaron donación de sangre al HRA

● En el marco del Mes del Aire y del Espacio de la Fuerza Aérea de Chile, el martes 14 de marzo la Va Brigada Aérea coordinó con el Hospital Regional de Antofagasta, un operativo de donación de sangre con la finalidad abastecer el Banco de Sangre del recinto hospitalario. La actividad fue realizada en el Casino de Suboficiales de la Base Aérea Cerro Moreno, donde concurrieron 37 aviadores militares y personal civil a efectuar su donación voluntaria.

El Comandante en Jefe de la Va Brigada Aérea, General de Brigada Aérea (A) Pedro Nadeau Pavez, comentó que esta actividad se enmarca dentro de las actividades en conmemoración del nonagésimo tercer aniversario de la FACH, agregando que “este año nuevamente hemos hecho una campaña con el



Hospital Regional de Antofagasta, donde los aviadores militares han hecho su donación para poder incrementar el stock crítico del Banco de Sangre”. En tanto, el Tecnólogo Médico de Colectas Móviles del Banco de Sangre, Mauricio Ríos, manifestó que “estamos muy agradecidos en el Mes del Aire y del Espacio de poder hacer esta actividad solidaria conmemorativa de un mes tan importante para la Fuerza Aérea”. 